

Rakor Upaya Percepatan Vaksinasi dengan Forkopimcam dan Seluruh Kades di Tiga Kecamatan

Achmad Sarjono - SARJONO.JURNALIS.ID

Oct 20, 2021 - 16:39



SUMENEP - Komandan Kodim 0827/Letkol Inf Nur Cholis, A. Md bersama Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya, S.I.K.,S.H.,M.H. menghadiri Rapat Koordinasi upaya percepatan program vaksinasi dengan Forum Komunikasi Kecamatan (Forkopimcam) dan seluruh Kepala Desa di Tiga Kecamatan wilayah Kabupaten Sumenep, Rabu (20/10/2021)

Kegiatan berlangsung di Puskesmas Dasuk, Kecamatan Dasuk, Kantor Kecamatan Batang-Batang, dan Balai Desa Banasare Kecamatan Rubaru.



Turut hadir dalam kegiatan empat pilar di tiap-tiap Kecamatan serta di ikuti oleh seluruh Kepala Desa.

Rapat koordinasi tersebut di gelar guna untuk meningkatkan peran seluruh pihak diantaranya empat pilar di tiga Kecamatan termasuk Kepala Desa terkait percepatan vaksinasi Covid-19 untuk menaikkan level dari level 3 ke level 2.



Dandim Letkol Inf Nur Choliz, A.Md dalam kesempatan ini mengatakan, terkait vaksinasi tersebut, guna merencanakan kedepan dalam rangka percepatan vaksinasi sebagai program pemerintah adanya Pandemi Covid-19 yaitu pencapaian herd imunity dan level prosentase.

"Vaksin itu gunanya untuk meningkatkan Imunity agar kuat di masa pandemi Covid-19 selain untuk syarat dalam melakukan kegiatan secara umum dan vaksin ini dilakukan bukan secara paksaan, diharapkan masyarakat bisa sadar dan ini merupakan kewajiban dari para aparat tingkat kecamatan kebawah dan para tokoh masyarakat guna berkewajiban mengajak dan memberi pengertian kepada masyarakat dalam program vaksinasi" ujarnya

Lebih lanjut Dandim menuturkan dalam masa pandemi Covid-19 selain guna menangkal gelombang selanjutnya dari Pandemi virus Covid-19, vaksin juga sebagai kekebalan tubuh sehingga kita sudah siap apabila melanda di Indonesia. Di Sumenep sendiri pencapaian vaksin masih rendah yaitu 31 persen, harapannya bisa naik hingga 50 persen.



"Saya harapkan seluruh kepala Desa dan Forkopimcam bisa membantu pencapaian vaksinasi. Dengan sehari 500 dosis, saya harap akhir bulan Oktober ini bisa mencapai 50 persen, sehingga kita bisa naik level dua," harapnya.
(Pendim/Jon)